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Reece James discute a possível problema de racismo no
vestiário do Chelsea envolvendo Enzo Fernández

Reece James admite que a tempestade  de racismo {k0} torno de seu companheiro de time do
Chelsea, Enzo Fernández, pode ser um "problema" dentro do vestiário. 
Fernández e alguns de seus companheiros da Seleção Argentina causaram polêmica durante as
comemorações da Copa América, quando foram filmados  cantando uma música depreciativa
dirigida a um número de jogadores da França.
O recorde de assinatura do Chelsea foi apontado  por seu colega de time Wesley Fofana, um
internacional francês, que disse que o {sp} mostrava "racismo sem vergonha". Fernández  se
desculpou.
Uma investigação interna está {k0} andamento, com Fernández previsto para se reunir com seus
colegas do Chelsea na  segunda-feira, enquanto suas preparações de pré-temporada continuam
nos Estados Unidos.

Impacto no espírito da equipe

James, questionado se o assunto poderia  afetar o espírito da equipe, disse à ESPN: "Claro. Há
sempre o fator {k0} que as pessoas não ficam bem  quando pode haver um problema.
"Mas até o dia {k0} que todos estiverem juntos e {k0} uma sala juntos, eu  não sei, mas espero
que as coisas possam ser resolvidas suavemente e nós possamos seguir {k0} frente com a
temporada." 

Conversa com Fernández

James, que está de volta ao treinamento após uma temporada abalada por lesões, teve uma
conversa com Fernández.  "Falei um pouco com ele, mas foi difícil porque estávamos {k0} fusos
horários diferentes," ele disse. "Foi basicamente uma conversa  geral. Suas opiniões sobre o que
aconteceu e ele tentando explicar {k0} situação e como as coisas aconteceram.
"É uma  situação realmente difícil. Não há espaço para racismo ou discriminação no futebol. Acho
que ele rapidamente levantou a mão e  reconheceu que fez algo de errado e se desculpou com
seus colegas de time, o clube e as outras pessoas  ofendidas. Acho que foi provavelmente o
melhor que ele poderia ter feito nessa situação."
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